



Regierungsratsbeschluss vom 24. März 2020

«Klima- und Energie-Charta Städte und Gemeinden» der Schweiz; Ratifizierung

P200376

1. Der Regierungsrat stimmt der Ratifizierung der Klima- und Energie-Charta des Klima-Bündnis Schweiz zu.

Begründung

Der Regierungsrat stimmt der Ratifizierung der Klima- und Energie-Charta Städte und Gemeinden der Schweiz zu. Vertreterinnen und Vertreter von über 20 Städten und Gemeinden haben die Charta ausgearbeitet. Ziel ist ein gemeinsames Bekenntnis zu einem engagierten und wirkungsvollen Klimaschutz. Basel-Stadt gehört somit zu den Erstunterzeichneten der Charta.

